

Art. 7.º Terminado el periodo de exposición las Juntas Municipales remitirán, inmediatamente, a los Delegados provinciales del Instituto Nacional de Estadística las listas de las secciones que hayan sido objeto de reclamación, haciendo figurar al final de las mismas dicha circunstancia, en diligencia firmada por el Presidente y Secretario. Las listas de las secciones reclamadas, los documentos justificativos de las reclamaciones y un breve informe sobre cada una de éstas, acordado en sesión de la Junta se remitirán a los Presidentes de las Juntas Provinciales del Censo Electoral, tres días después como máximo, de terminar el periodo de exposición en cada localidad; este plazo será de cinco días para las poblaciones superiores a 100.000 habitantes de Derecho, según el Censo de 1960; para Madrid y Barcelona, ocho días.

Dentro de estos mismos plazos, las Juntas Municipales comunicarán a la Delegación Provincial del Instituto Nacional de Estadística el hecho de haberse presentado reclamaciones y el envío de la documentación citada a la Junta Provincial.

Art. 8.º Las Juntas Provinciales del Censo Electoral se reunirán en sesión pública el día 4 de julio, a fin de conocer y resolver las reclamaciones presentadas en los Municipios de su jurisdicción, publicando los acuerdos en el «Boletín Oficial» de la provincia, en el plazo de tres días después de terminar la sesión de la Junta. Estas resoluciones serán apelables ante la Audiencia Territorial, dentro de los cuatro días naturales posteriores a la publicación del acuerdo en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Al día siguiente de transcurrir el plazo de apelación, las Juntas provinciales remitirán a los Delegados del Instituto Nacional de Estadística las listas de Secciones reclamadas que no fueron objeto de apelación, con los documentos justificativos y los acuerdos recaídos, y las apeladas, dos días después, a la Audiencia Territorial. Resueltas las apelaciones y recibidos por las Juntas Provinciales los expedientes con sus resoluciones, los remitirán juntamente con las listas, en plazo de tercer día, a los Delegados provinciales del Instituto Nacional de Estadística.

Art. 9.º Los Delegados provinciales, a medida que vayan recibiendo las listas devueltas por las Juntas Municipales que no hayan sido objeto de reclamación, consignarán al pie de ellas la diligencia de ser definitivas, sustituyendo por esta designación, en la cabecera de las listas, la de provisional.

Las listas reclamadas y las apeladas se modificarán de acuerdo con las resoluciones dictadas por la Junta Provincial y la Audiencia Territorial, respectivamente.

Art. 10. Las Delegaciones Provinciales del Instituto Nacional de Estadística a medida que vayan terminando las listas definitivas obtendrán de ellas copias en número suficiente para, de acuerdo con el artículo tercero del Decreto de 6 de julio de 1961, remitir dos ejemplares de las de cada Municipio a su Junta Municipal, y uno completo de cada provincia, a la Junta Central del Censo, al Ministerio de la Gobernación y a la Presidencia de la Audiencia Provincial.

La remisión de estas copias a las autoridades citadas deberá quedar terminada antes del día 5 de octubre de 1963.

Art. 11. Las Delegaciones Provinciales de Estadística, a petición de cualquier persona natural o jurídica, expedirán copias de las listas, previo pago de su importe, que será fijado por el Instituto Nacional de Estadística.

Art. 12. Los gastos que origine la formación de este Censo Electoral, incluyendo la diligenciación y ordenación alfabética de las fichas que han de realizar los Ayuntamientos respectivos, será abonado por el Instituto Nacional de Estadística con cargo al crédito extraordinario correspondiente.

Art. 13. La Dirección General del Instituto Nacional de Estadística dictará las instrucciones precisas para el cumplimiento de lo que se dispone en la presente Orden.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I.
Madrid, 12 de enero de 1963.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de Estadística.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 5 de diciembre de 1962 por la que se establece nueva placa-insignia para los funcionarios del Cuerpo General de Policía.

Excelentísimo señor:

El transcurso del tiempo y el obligado uso de la placa-insignia establecida por Decreto de 12 de febrero de 1954, como atributo del cargo para los integrantes del Cuerpo General de Policía, ha determinado su manifiesto deterioro y, como consecuencia, el que se hayan extraviado últimamente con alguna frecuencia, dando lugar al consiguiente peligro social, lo que aconseja el cambio de la actual placa-insignia por una que, al par que reúna mejores condiciones de seguridad y conservación, evite toda confusión con cualquier otra y permita la rápida identificación de los funcionarios del Cuerpo General de Policía.

En su virtud, a propuesta de esa Dirección General, he tenido a bien disponer:

1.º La actual placa-insignia de los funcionarios del Cuerpo General de Policía será sustituida por otra que reúna las características siguientes: tendrá forma de rafagado octogonal asimétrico, de lados curvilíneos, ligeramente cóncava y estará esmaltada a fuego con una terminación en baño de oro de 18 kilates. El anverso estará compuesto de sesenta y cuatro radios concéntricos, en forma de media caña progresiva y terminados en redondo. En el centro, y destacando sobre los mismos, llevará el escudo nacional esmaltado en sus colores propios, con el águila imperial en negro, las columnas laterales en amarillo y la corona metálica. En la parte superior llevará una cartela esmaltada en verde, con la siguiente inscripción en metal: «Dirección General de Seguridad», y en la parte inferior otra cartela del mismo color en la que, con caracteres más destacados, dirá: «Policia». En el reverso y en sentido longitudinal llevará un alfiler de acero para la sujeción y grabado en caracteres de cuatro milímetros el número correspondiente.

2.º La placa-insignia para el Director general de Seguridad, el Subdirector general, los Comisarios generales y los Jefes superiores de Policía será la misma que para dichas Autoridades creó la Orden de 13 de mayo de 1942 («Boletín Oficial del Estado» del día 26).

3.º La placa-insignia que se crea se llevará colocada sobre el lado izquierdo del pecho, encima del chaleco o debajo de la solapa de la americana y cuando por circunstancias especiales, tenga que llevarse visiblemente será con autorización expresa del Jefe inmediato, colocándose en el mismo lado sobre la prenda exterior que se use.

4.º Solamente podrán ostentar la placa-insignia del Cuerpo General de Policía los funcionarios en activo del mismo y los honorarios del expresado Cuerpo.

5.º Se reitera lo dispuesto en el artículo quinto del Decreto de 12 de febrero de 1954 en el que se establecía que para evitar posibles confusiones queda prohibido a todo otro Cuerpo el empleo de placa-insignia cuya forma tenga parecido a la del Cuerpo General de Policía; los que usen indebidamente la insignia descrita u otra semejante que pueda dar lugar a errores serán perseguidos con arreglo a lo establecido en el capítulo VII del título III del libro II del Código Penal Común.

6.º Se faculta a esa Dirección General de Seguridad para fijar la fecha en que deberán quedar retiradas las anteriores placas-insignias y empezará a usarse la que por esta Orden se crea.

Lo digo a V. E. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. E. muchos años.
Madrid, 5 de diciembre de 1962.

ALONSO VEGA

Excmo. Sr. Director general de Seguridad.